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Dr. Victor Siberio Torres 
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Decano Interino de Administracion 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Sr. David Rivera Polanco 
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Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Int. 
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Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Manuel Valdes Pizzini 
Representante Alterno del Senado Acadernico 

Invitados: 

Dr. Omell Pagan Pares 
Decano Auxiliar de Asuntos Acadernicos 

Excusado: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente Interino 

Sra. Maria de los A. Fernandez, Directora Int. 
Oficina de Presupuesto 

Secretaria Interina: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 

Asistentes: 

Sra. Liz J. Rivera Valentin 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se reOne la Junta Administrative del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La misma comienza a las dos y 
cuarenta y tres minutos de la tarde en el Edificio de MuSA, en el segundo piso, en la Sala 
Dr. Andres Calderon Colon. La Secretaria pasa lista y constata el cu6rum con la presencia de once 
miembros de la Junta, segun consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 

septiembre 2017 

11 	ReuniOn sobre Programa Graduado de Sicologia con el Dr. Fernando Gilbes, la Sra. Maria de los A. 
Fernandez, Directora de Presupuesto, Dr. Douglas Santos y Dra. Bernadette Delgado 

Reuni6n con Nilda Perez, Secretaria Interina del Senado Academic° y la Junta Administrativa 

Reuni6n de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora 

Reuni6n con la Sra. Maria de los A. Fernandez, Directora de Presupuesto y el Dr. Genock Portela 

12 	Reunion con la Dra. Alexandra Morales, Dr. Chang yet Dr. Genock Portela 

Visita al Centro de Aprendizaje y Exito que dirige la Dra. Milagritos Gonzalez 

Reunion con el Dr. Fernando Gilbes, Dr. Victor Huerfano, Dra. Lizzette Rodriguez, Dr. Jose Martinez 
Cruzado y el Prof. Pagan Trinidad sobre Simposio de Sismologia para las Americas 

Reuni6n individual con los Ayudantes de la Rectora 

13 	Reuni6n con el Sr. Jose Cuevas sobre el Proyecto NEXT 

Reuni6n con la Dra. Frances Santiago sobre asuntos de la Oficina de Inmigracion 

Reuni6n con el Dr. Rafael Boglio y Dr. Hector Huyke sobre MOU con la Fundaci6n de las 
Humanidades 

Reunion con los Decanos y Ayudantes de la Rectora sobre Informe de la Junta de Supervision Fiscal 

14 	Reuni6n con la Prof. Norma Ortiz sobre Huella Colegial 

Reuni6n con el Consejo General de Estudiantes y Representantes de la Autoridad para las Alianzas 
Public() Privadas en la Sala de Reuniones del Senado Academico 

Reuni6n con Representantes Sindicales y Representantes de la Autoridad para las Alianzas Pubhco 
Privadas 

15 	Reunion con el Lcdo. Angel L. Matos sobre asuntos de la Oficina de Asuntos Legales 

Reunion con el Dr. Jose Antonio Lopez sobre actividad inaugural del mural de Antonio Martorell en 
el Anfiteatro Figueroa Chapel 

Reunion con la Dra. Marie! Nieves y grupo de cinco profesores sobre Propuesta del Departamento 
Educacion 

Reuni6n con la Ing. Nancy Mendez- Decana Asociada Interina del Decanato de Administraci6n 

Reunion con el Dr. Hector Jimenez del Departamento de Fisica 

Saludo en Taller sobre Matricula, 	Tasas de Retencion y Graduacion y Programas Academicos 
en Crisis 

Reunion individual con los Ayudantes de la Rectora 
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Entrevista de prensa con reporter° del PertOdico Dialog°. Estuvo presente el Sr. Ray Quinones, 
Director de Actividades Atleticas 

18 	Reunion con el Dr. Agustin Rullan, Lcda. Maria Gaud, Dr. Jose G. Colom, Dr. Fernando Vega, 
Dr. Erick Aponte y el Dr. Carlos Ferrer, CREAD sobre los cursos on-line. 

Reuni6n de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la coordinacion de trabajos ante el inminente paso del Huracan Maria 

Empleados trabajaron medio dia- Preparativos Huracan Maria 

19 	Receso Academic° y Administrativo- Paso del Huracan Maria 

20 	Receso Academic° y Administrativo- Paso del Huracan Maria 

21 	La Rectora isite) el R.U.M. para inspeccionar los dafios 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

22 	Comenzaron los trabajos de rehabilitacion y remoci6n de escombros en el Recinto. 

La Rectora presente en la direcciOn de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

23 	Visita de la Rectora y la Lcda. Maria L. Gaud al refugio del Palacio de RecreaciOn y Deportes donde 
estaban los estudiantes extranjeros del Recinto. 

La Rectora presente en la direcciOn de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita a la Emisora WKJB/VVPRA para informar el estatus del R.U.M.  

24 	Reunion con la Dra. Frances Santiago, Directora de la Oficina de Inmigracion, para organizar y 
discutir las necesidades de los estudiantes extranjeros graduados 

La Rectora presente en la direccion de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

25 	Visita del Hon. Luis Rivera Mann, Secretario de Estado, Dr. Rafael Rodriguez, Secretario de Salud 
y la Hon. Evelyn Vazquez, Senadora, para atender situaci6n de los estudiantes extranjeros. Se 
!ogre) coordinar desayunos, almuerzos y cenas de los estudiantes extranjeros. 

La Rectora presente en la direcciOn de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita a la Emisora WKJB/VVPRA para informar el estatus del R.U.M. 

26 	La Rectora presente en la direcci6n de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita a la Emisora WKJB/VVPRA para informar el estatus del R.U.M. 

27 	La Rectora presente en la direccion de los trabajos de limpieza del Recinto 

Visita del Director del Pasaporte, Sr. Facundo, para reunirse con los estudiantes extranjeros y 
viabilizar las salidas de P.R. de los estudiantes extranjeros, coordinadas con los cOnsules de sus 
parses 
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Visita a la Emisora WKJBANPRA para infoirnar el estatus del R.U.M. 

	

28 	La Rectora presente en la direcci6n de los trabajos de limpieza del Recinto 

Reunion de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la continuaci6n de los trabajos de rehabilitaciOn 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

	

29 	La Rectora presente en la direccion de los trabajos de hmpieza del Recinto 

Reunion con el Sr. Martin Melendez, Director del CTI sobre la compania Clara 

Reuni6n con estudiantes espalioles 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

octubre 2017 

	

2 	Se convoco al personal administrativo que pudiese reportarse a trabajar 

Reuni6n de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la continuacion de los trabajos de rehabilitacion 

Visita a la Emisora WKJB/WPRA para informar el estatus del R.U.M. 

	

3 	Visita al COE de San Juan 

Reunion con el Dr. Darrel Hillman Barrera, Presidente Interino de la UPR 

Reuni6n de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la continuaci6n de los trabajos de rehabilitacion 

	

4 	ReuniOn de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la continuaci6n de los trabajos de rehabilitacion 

Visita del Sr. Jose Luis Negron, Filantropo de la Oficina de la Cruz Roja 

Visita a la Emisora WKJB/VVPRA para informar el estatus del R.U.M. 

	

5 	Reuni6n de Staff con el Comite Operacional de Emergencia (COE), Decanos y Ayudantes de la 
Rectora para la continuacion de los trabajos de rehabilitacion 

	

6 	Dialog° con la Leda. Hilda Falcon- Oficina de Seguros de Administracion Central 

Visita a diversas areas del Recinto afectadas par el Huracan Maria para evaluar los datios 

Llamadas a las universidades 

Visita a la Emisora WKJB/VVPRA para informar el estatus del R.U.M. 

	

9 	Feriado: Dia de la Raza 

Visita de Brigada de Claro para instalar la fibra optica 
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10 	La Rectora se reuni6 en el Centro de Estudiantes con los empleados docentes y no docentes para 
recibirlos en el reinicio de las labores administrativas 

Reuni6n de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora para la continuaci6n de los trabajos de 
rehabilitacion 

11 Visita de la Rectora a diferentes departamentos, Complejo Natatorio, Enfermeria, Finanzas, 
Recursos Humanos y areas verdes 

ReuniOn con representantes del Consejo General de Estudiantes y el Decano de Administracion 
para dialogar sobre el estatus de los trabajos del Recinto y el reinicio de clases 

Reunion con el Dr. Agustin Rullan, Dr. Omar Molina y el Ing. Luis Merle sobre InstalaciOn de Places 
Solares 

Reuni6n con el Dr. Elvin Roman Paoli, Decano Interino de Ciencias Agricolas 

Reunion individual con los Ayudantes de la Rectora 

12 	Reunion con el Dr. Darrel Hillman Barrera, Presidente Interino de la UPR, Lcdo. Walter Alomar, 
Presidente de la Junta de Gobierno y Rectoras y Rectores en la Residencia Oficial de la Rectora del 
Recinto Universitario de Mayaguez 

Visita de Ejecutivos de FEMA para buscar lugar donde ubicar sus oficinas y operaciones 

13 	Reunion con el Dr. Jose Latorre, Jackeline Rivera y Claudia del Departamento de Ciencia Animal 
sobre asuntos del departamento 

Reunion con el Sr. Marcus J. Ramos- Presidente del Consejo General de Estudiantes sobre 
asuntos de la rehabilitacion de R.U.M. y el inicio de clases 

Reunion de Staff con Decanos y Ayudantes de la Rectora para la continuaciOn de los trabajos de 
rehabilitacion 

Reuni6n con el Dr. Hector Carlo para la planificacion de la logistica del inicio de clases 

16 	Reuni6n con los ingenieros Fernando Gil y Francisco Hernandez, Representantes de Dominicanos 
Egresados del RUM 

Reuni6n con el Dr. Hector Carlo, la Lcda. Maria L. Gaud, la Ing. Nancy Mendez y Janice Mercado 
para la continuaci6n de los trabajos de rehabilitaciOn 

Reunion con la Sra. Larizza Hernandez, Procuradora Estudiantil sobre asuntos estudiantiles 

Reunion con Nilda Perez, Secretaria Interina del Senado Academico y la Junta Administrative sobre 
convocatoria de la reunion de la Junta Administrative 

Reuni6n con la Dra. Betsy Morales, Dr. Pedro Vazquez, Sr. Martin Melendez y Dra. Anidza Valentin 
sobre evaluacion de proceso de informacion. 

Reuni6n de Staff con los Decanos y Ayudantes de la Rectora 

17 	Reuni6n con el Sr. Carlos Rosas, la Dra. Marie! Nieves, la Sra. Madelyn Rios y el Dr. Miguel Roura 
sobre asuntos administrativos 
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Reunion con el Lcdo. Angel Matos sobre earta de renuncia de administrador y varios asuntos de la 
Oficina de Asuntos Legeles 

Reuni6n con la Lcda. Maria L. Gaud sobre varios asuntos de la oficina 

18 	Grabaci6n de video sobre situaci6n del Recinto 

Reunion con el Dr. Hector Carlo sobre la visite del Dr. Louis A. Martin Vega, Decano de Ingenieria 
de NC State University 

Reuni6n con el Personal del Departamento de Consejeria y Servicios PsicolOgicos en la Sala de la 
Tranquilidad. Participaron la Sra. Larizza Hernandez, Procuradora Estudiantil y el Sr. Gustavo 
Cortina, Director de la Oficina de Calidad de Vida sobre las actividades de orientacion coordinada 
para los estudiantes del R.U.M. 

19 	Reunion de Rectoras y Rectores con el Dr. Darrell Hillman Barrera, Presidente Interino en la Oficina 
del Presidente de la UPR 

Reuni6n sobre Asuntos Apremiantes del Sistema Universitario en el Centro de Convenciones Dr. 
Pedro Roselle 

Reunion de la Junta Administrative- Presidida por la Dra. Betsy Morales, Decana de Asuntos 
Acadernicos 

Charla por el Personal de FEMA dirigida al personal docente y no docente 

20 	Reunion con el Prof. Fernando Gaztambide, Sr. Carlos Rosas, Sra. Madelyn Rios y Sra. Wanda 
Colon 

Reunion con el Sr. Edgar Velez, Prof. Fernando Gaztambide, Sr. Carlos Rosas, Sra. Madelyn Rios, 
Srta. Wilma Colon y Sra. Wanda Colon 

Conversatorio sobre Liderazgo con el Dr. Louis A. Martin Vega, Decano de Ingenieria de NC State 
University 

Reunion con el Ing. Sebastian Vidal, Director Ejecutivo del Programa Parallel 18 del Fideicomiso de 
Ciencias sobre varies iniciativas para el R.U.M. 

Visita de la Senadora Evelyn Vazquez para entregar 10 toldos para empleados, articulos de bebe e 
insulinas 

23 	Reunion con el Ing. Ruiz de la Autoridad de Energia Electrica 

Reunion de Staff con los Decanos y los Ayudantes de la Rectora 

24 	Reuniones Departamentales 

Reunion con los Directores de las Oficinas adscritas a Rectoria 

Reunion con la Prof. Mercedes Ferrer sobre Proyecto de Mejoras Permanentes 

Reunion individual con los Ayudantes de la Rectora 

25 	Reuniones de Facultad 
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26 	Reuni6n con estudiantes de la Facultad de Artes y Ciencias en el Centro de Estudiantes para una 
orientaci6n previo a la reanudacion de clases 

Reunion con estudiantes de la Facultad de Administracion de Empresas en el Centro de 
Estudiantes para una orientaci6n previo a la reanudaciOn de clases 

Reuni6n de la Junta Administrativa 

Reunion de Rectoras y Rectores en UPR Bayamon- El Dr. Genock Portela estuvo en 
representaci6n de la Rectora 

ACTA 

La Junta Administrativa aprueba el acta in:liner° 17-18-003 con enmiendas y en espera de que el 
Dr. Noel Artiles LeOn, Representante del Senado Academia), revise su informaciOn. 

PERMANENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes permanencias al personal no docente: 

RECTORiA 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sra. Wanda Ortiz Soto Asistente de Adm. ill CTI 25-junio-2016 
1-agosto-2017 Sr. Andres Rosado Sepulveda Analista Prog. Sist Elect. I CTI 

PERMANECIA CONDICIONADA 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba con 
observacion la siguiente permanencia condicionada al personal no docente; hasta que la Oficina de 
Recursos Humanos indique la fecha de efectividad: 

COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS 
'Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sra. Wildaomaris Gonzalez Ruiz Oficial de Programas I Red Sismica 

ASCENSO 

La Junta aprueba el ascenso del 2016 del Dr. Mario Flores Mangual, Catedratico Asociado, del 
Departamento de Ciencias Agroambientales, Colegio de Ciencias Agricolas, efectivo el 1 de juko de 2017. 

LICENCIA SIN SUELDO AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo a la Sra. Glamary Diaz Cortes Analista de Recursos Humanos III, del 
Servicio de ExtensiOn Agricola, del Colegio de Ciencias Agricolas; por el periodo del 1 de noviembre de 
2017 al 30 de junio de 2018, para atender asuntos personales. 

OTROS ASUNTOS 

1 	La Junta deja pendiente el informe del Comite Ad Hoc que atendio la preparacion del Protocolo de 
Deuda por Incumplimiento de Licencia con Ayuda Economica, con fecha del 14 de septiembre 
de 2017 y revisado por la Lcda. Beatriz Javier de la Oficina de Asuntos Legales. La Junta sacita 
se distribuya el contrato usado en el arm 2010 para compararlo y ver las enmiendas. 
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La Junta deja pendiente la comunicaCion con fecha del 18 de septiembre de 2017 del 
Dr. Pedro Vazquez Urbano, Decano Asociado de Asuntos Acadernicos; relacionada con el Informe 
de Verano 2017, para que la Secretaria Interina distribuya una nueva enmienda. 

La Junta deja pendiente la comunicacion con fecha del 6 de octubre de 2017 de la 
Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, relacionada con el Manual de 
Procedimientos para la Evaluacion del Personal Docente, en cumplimiento con la encomienda 
del Comite Ad Hoc- Sistema de Evaluacion del Personal Docente. 

La Decana de ADEM da recomendaciones de aspecto legal: 

Falta cubrir detalles que nos cubran en una demanda legal. 
Los aspectos eticos est& muy generales. 
Las actividades profesionales no dice d6nde. 
Esto sera prospectivo? 
La discreci6n de los comites de personal no se sabe d6nde empieza o termina. 

La Junta acuerda conformar un comite para afinarlo. Este comae estara compuesto por: 
Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Director Interino del Colegio de Ciencias Agricolas, 
Dr. Agustin_ Run& Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del 
Senado Academic° y la Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos. 

El Decano Interino de Artes y Ciencias, Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, le preocupa que haya c6mo 
evaluar a los Investigadores, ya que no son igual a los profesores. La Junta acuerda que este 
comite debera tener listo el informe para el 30 de noviembre de 2017. 

ASUNTOS NUEVOS 

El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado Academic°, indica que las tarjetas de 
identificacion como empleado, est& vencidas y no la pudo usar para un turno en la gasolinera 
durante el proceso del Huracan Maria. Recomienda que no debe tener fecha de vencimiento si el 
empleado es permanente. 

El Sr. Carlos E. Rosas Muñiz, Decano Interino de Administracion, indica que ayer envie una 
permanencia a la Junta y no aparece. La Rectora indica que es mejor esperar a que se reciba 
oficialmente en la Secretaria y luego la vemos en pleno. 

El Dr. Agustin Run& Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, recomienda que se haga algo 
extraordinario para este semestre, por motivo del Huracart Maria, para permitir hacer una baja 
administrative y que no sea total, que no afecte a los estudiantes. La Dra. Betsy Morales Caro, 
Decana de Asuntos Academicos, indica que ya han pensado en esta posibilidad y se han hecho 
algunos arreglos. Los casos se veran individualizados. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, presenta informed& recopilada 
durante la reunion en Vice Presidencia de Asuntos Academicos: 

Para el 21 de noviembre debemos envier la informed& de los lmis y Cupos. Para ver 
estos deberan estar listos para la reunion del 9 de noviembre de 2017. 
El Dr. Omell Pagan Pares Decano Auxiliar de Asuntos Acadernicos, anade que ya envie 
las tablas con los Oltimos cinco 
El College Board se ofrecera en diciembre de 2017. Dos dies en cada escuela para 
ayudar a que todos los estudiantes lo tomen. Sera de 3 horas con 5 minutos en las 
areas de espartiol, ingles y matematicas. 
PrOximamente se anunciara cOmo va ser la admisiOn; se anadira un document° manual. 
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e. El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Interino del Colegio de Arles y Ciencias, hace un 
comentario con relacion a los Imis y Cupos. El ario pasado cuando se hizo este proceso tratamos 
de atarlo al presupuesto, pues nos impacta, cuantos estudiantes aceptamos. tEl recorte lo vamos 
a poder considerar en este analisis? 

f. EL Dr. Agustin RulIan Toro, Decano de Ingenieria, afiade el tema de lmis y Cupos se hace dos 
veces; en enero que es el preliminar y el segundo semestre se establece lo final. iSera igual para 
este alio? La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, contesta en la afirmativa. 
La Rectora indica que buscamos la forma de salir airosos en los Imis y Cupos. 

g. El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla , Decano Interino de Arles y Ciencias, indica que en la pasada 
reunion de facultad surgieron varies preguntas; lo voy a envier en una carte pero quiero traer dos de 
los asuntos: 

tSe ha hablado con los lugares de yenta de comidas, de que el lunes van a Ilegar todos 
los estudiantes? La Rectora responde que se ha hablado con ellos y tambien se les 
curs6 una carte. 
El asunto de la extension de la fecha de remover los incompletos, lo ha mirado el 
Decanato de Asuntos Academicos? La Dra Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos 
Acadernicos, pregunta si se refiere a que se extienda aim mas la entrega de los 
incompletos? Si eso se hace cuando se matricule por los cursos de confinuidad. No es 
por no ayudar at estudiante (explica) 

h. El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Interino de Aries y Ciencias, afiade si pudiera haber un 
hibrido con unos mas y otros menos. 

i. 	El Sr. David Rivera Polanco, Representante Estudiantil Alterno, presenta su preocupacion con los 
estudiantes internacionales, que desde el Huracan Maria han salido del pals y se les hace dificil 
buscar informacion. La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, responde que 
se complica mas si tiene ayudantia. 

El Sr. David Rivera Polanco, Representante Estudiantil Alterno, pregunta si ha quedado suspendida 
la casa abierta. La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, responde que no 
han hablado de eso con la Rectora. Afiade el senor Rivera Polanco que si no se hace recomienda 
que el RUM vaya a las escuelas superiores. 

k El Sr. David Rivera Polanco, Representante Estudiantil Alterno, el domingo viene mas gente y 
vamos a tener problemas de comunicacion y de energia electrica. El Cuestionario de Opinion 
Estudiantil (COE) se mantiene activo, no quiero visualizer que surja una emergencia. Me gustaria 
que el Recinto fuera mas accesible a los nOmeros de telefonos. La Rectora indica que nos 
comunicamos por medio del envio de carter°. 

I. 	El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Interino de Arles y Ciencias, quiere saber que haran si 
estando en clase se va la luz, los despachamos en media hora o que? La Rectora indica que de 
seguro tendremos apagones. Tenemos que ver y evaluar si es durante el dia; si podemos dar las 
clases abriendo puertas y ventanas a ver si se puede continuar. Si es de noche veremos c6mo 
vamos a resolver y tomar medidas. 

m. La Rectora seriala que de los seis ascensos 2017 no recomendados hay algunos que no tienen la 
raz6n para no recomendarlos. Es importante incluir una razon por si se !lege a apelacion. 
El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado Academic°, presenta una modem para que 
se nombre un comae que escriba las razones y que de una vez se verifiquen las que las tienen. 
El comite quedo compuesto por: el Sr. David Rivera Polanco, Representante Estudiantil Alterno, 
el Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Academic°, el Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, 
Decano Interino de Aries y Ciencias y el Dr. Agustin Rullan Toro, Decano de Ingenieria. 



P R TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

1St • 
Nilda E. Perez Collazo 
Secretaria Interina 
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n. La Rectora confirma que la graduaci6n de enero quedo eliminada con el cambio del calendario 
acadernico, por el paso del Huracan Maria. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cuatro y cuarenta minutos de la tarde. 

APROBADO, 

lma Sntiago abrielini, M Arch 
Rectora Interina 

NPC/Irv/gdf 
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